
Protokoll der Sitzung der AG „Schule & Digitalisierung“ vom 08.05.2021

Beginn: 17.00 Uhr
Sitzungsleitung: Mateo Sachs
Protokollführung: Dominika Barszczak
Anwesende: Orion Raunig, Mateo Sachs, Fabian Lamshöft, Dominika Barszczak,

Dominik Budych, Anne Herchen
Abwesende: Tobias Lambart (entschuldigt), Mark Walsleben(entschuldigt),

Tagesordnung:
1.Begrüßung
2.Antrag Bezirksschülerv:innenvertretung
3.Ausschuss für Schule und Sport am 07.06.2021
4.Ausschuss für Digitalisierung am 11.05.2021
5.Jugendwahl
6.Verschiedenes(Projekt Ideen)
7.Nächster Sitzungstermin

1: Begrüßung
Mateo begrüßt die AG Mitglieder.

2: Antrag Bezirksschüler:innenvertretung

Wir möchten als Kreisjugendrat bei der Gründung einer Bezirlschüler:innenvertretung  mithelfen und
die Ressourcen für ein erstes Treffen stellen (siehe Antragstext). In dem Kreistagsgebäuden gäbe es
eine Kapazität von 130 bis 150 freien Plätze (ohne Corona-Bedingungen), bei höherer Nachfrage
könnte man auch umziehen.

Das weitere Vorgehen zu diesem Projekt soll im nächste AG-Treffen, nach dem Beschluss aus der
Kreisjugendratssitzung, besprochen werden.

Matteo stellt den Antrag zur Gründung einer Bezirkschüler:innenvertretung den Anwesenden vor.
Nach einigen inhaltlichen und schriftlichen Korrekturen stimmt die AG einstimmig dafür, den
korrigierten Antrag in der nächsten Kreisjugendratssitzung zur Diskussion zu stellen.

3: Ausschuss für Schule und Sport am 07.06.2021

Es liegt noch keine Tagesordnung für diese Ausschusssitzung vor, weshalb dieser
Tagesordnungspunkt auf die nächste AG Sitzung vertagt wird.

4: Ausschuss für Digitalisierung am 11.05.2021

Der Ausschuss fällt aus.

Die AG befasst sich mit dem Bericht “Digitalisierung an Schulen in Trägerschaft des Kreises
Mettmann”.
Dabei entstehen einige Fragen. Die AG beschließt diese in einer Art Fragenkatalog zu sammeln.
Dominik versucht Kontakt mit einem Ansprechpartner der Verwaltung aufzubauen, damit er/sie uns
weiter informieren und uns die gesammelten Fragen möglichst beantworten kann.

Bisher kamen folgende Fragen auf:



(1) Wann genau soll der schnellere DSL Zugang fertig sein?
(2) „Nach dem Ende der Sommerferien 2021 werden 100% der Berufskollegs WLAN haben“
Hier würden wir gerne weiter darüber informiert werden, z.B wie es in Ratingen aussieht.
(3) Programme (Moodle etc):
Was ist mit dem Software Programm Teams? Warum gibt es kein einheitliches Programm?.
(4) Ausstattung mit digitalen Tafeln
Wie ist die Ressourcenaufteilung- reicht es wirklich aus jeden Klassenraum mit digitalen Tafeln zu
bestücken?

Die Mitglieder machen sich bis zur nächsten Sitzung noch einmal Gedanken, ob sie noch weitere
Fragen zu diesem Thema haben. Die AG beschließt, dass der AG-Sprecher Matteo alle Fragen
sammelt und sie gebündelt an den Kontakt der Verwaltung zur Beantwortung verschickt.
Außerdem würde die AG diesen Kontakt gerne auch zu einem zukünftigen AG Treffen einladen.

Die Anwesenden schlagen vor, dass eine Forderung zur Komplettausstattung der Schule eine
mögliche zukünftige Projektidee für den Kreisjugendrat bzw. diese AG sein könnte.

5: Jugendwahl

Dominik stellt den Antrag zur Juniorwahl vor.

Die AG informiert sich über das Projekt und korrigiert inhaltliche und formelle Aspekte am Antrag.
Die anwesenden Mitglieder stimmen einstimmig dafür, den Antrag bei der nächsten
Kreisjugendratssitzung zur Diskussion zu stellen.

6: Verschiedenes (Projekt Ideen)

Orion schlägt eine Projektidee für eine Impfkampagne an Schulen vor.
Diese Idee wird an die AG Öffentlichkeit und Vernetzung weitergeleitet und dort diskutiert.

Dominik schlägt vor die Bezirksschülerv:innenvertretung zu befragen, welche
Verbesserungsvorschläge die Mitlgieder zum ÖPNV System haben.
Diese Idee wird in den nächsten AG Sitzung detaillierter besprochen.

7: Nächster Sitzungstermin
Die nächste AG Sitzung wir am Samstag, den 05.06. 2021 um 19 Uhr stattfinden.

Die Sitzung wird um 18:12 Uhr beendet.


